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ひので議会だより編集委員
中西　千惠　　濱田　敏郎　　須﨑　安通

折田眞知子　　田村みさ子　　加藤　光德
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（編集委員長）

日の出町議会事務局

古紙配合率100％再生紙を使用しています。

　

桜
の
花
の
季
節
、
各
学
校
で
は
卒
業
・
入
学
式
、
職
場
で
は
退
職
・
入
社
式
が
行
わ
れ
、
そ
れ

ぞ
れ
に
い
ろ
い
ろ
な
想
い
を
も
っ
て
別
れ
、
期
待
と
不
安
を
も
っ
て
の
出
会
い
の
季
節
で
も
あ
り

ま
す
。
先
日
、
小
学
校
の
卒
業
式
で
生
徒
一
人
一
人
が
将
来
の
夢
を
発
表
す
る
中
で
一
人
の
生
徒

が
「
ぼ
く
は
、
大
き
く
な
っ
た
ら
大
間
の
マ
グ
ロ
一
本
釣
り
漁
師
に
な
り
た
い
」
と
大
き
な
声
で

堂
々
と
発
表
し
ま
し
た
。
多
く
の
夢
の
中
で
は
大
変
ユ
ニ
ー
ク
で
は
あ
り
ま
し
た
が
反
面
、
一
種

の
爽
快
感
を
覚
え
、
深
く
印
象
に
残
り
ま
し
た
。
こ
の
生
徒
の
夢
を
は
じ
め
、
そ
れ
ぞ
れ
が
小
学

校
卒
業
時
点
の
夢
で
あ
り
ま
す
が
、
皆
が
そ
の
夢
を
持
ち
続
け
、
健
康
で
事
故
も
な
く
成
長
し
、

目
標
で
あ
る
夢
が
実
現
出
来
る
よ
う
心
か
ら
祈
ら
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

３
月
定
例
会
は
、
19
年
度
の
当
初
予
算
を
審
議
す
る
最
も
大
切
な
定
例
会
で
あ
り
ま
し
た
。
こ

の
予
算
が
、町
民
の
願
い
や
、夢
に
つ
な
が
る
町
づ
く
り
に
適
正
・
的
確
に
使
わ
れ
る
よ
う
に
、我
々

は
し
っ
か
り
監
視
し
、
チ
ェ
ッ
ク
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

会議録について

　平成 17年第４回日の出町議会定例会以降の
本会議「会議録」を日の出町立図書館で閲覧す
ることができるようになりました。

※定例会終了後、その会議録が出来上がるまでには
　時間がかかります。
　最近行われた定例会の会議録を閲覧する場合には、
　議会事務局へお問い合わせください。

　去る２月23日、檜原村やすらぎの里ホールにおいて、秋
川流域市町村議会議員大会が開催され、日の出町・あきる
野市・檜原村の各議会から多くの議員が参加しました。
　本大会では、各市町村からそれぞれ２名の議員が、それ
ぞれの立場で意見発表を行い、当議会からは濱田敏郎議員
と中西千惠議員が意見発表を行いました。

秋川流域の市町村議員大会

「少子化問題について」　濱田敏郎　議員

「宝暦箱訴事件と北大久野村について」　中西千惠　議員


